

RIO GALLEGOS.

0 4 487 2005

Dr. Aleiradro Súnico

Decano NPA-DARG

VISTO:

La Nota presentada por la Dra. Graciela Alicia ESNAOLA, docente de la UARG; y CONSIDERANDO:

QUE mediante la misma eleva UN (1) ejemplar de la Tesis Doctoral presentada en la Universidad de Valencia titulada "La Construcción de la identidad social a través de los videojuegos: Un estudio del aprendizaje en el contexto institucional de la Escuela", dirigida por el Dr. Angel San Martín Alonso;

QUE este Cuerpo desea expresar el reconocimiento a tan importante labor;

QUE en Acto Plenario se acordó por unanimidad felicitar a la Dra. Graciela Alicia ESNAOLA y remitir el ejemplar mencionado a la Biblioteca "Malvina Perazo" para consulta de profesores, estudiantes y público en general;

QUE corresponde dictar el instrumento legal respectivo; POR ELLO:

EL CONSEJO DE LA UNIDAD ACADEMICA RÍO GALLEGOS A C U E R D A:

ARTICULO 1º.- FELICITAR a la Dra. Graciela Alicia ESNAOLA por la presentación de su tesis doctoral en la Universidad de Valencia titulada "La Construcción de la identidad social a través de los videojuegos: Un estudio del aprendizaje en el contexto institucional de la Escuela", dirigida por el Dr. Angel San Martín Alonso.-

ARTICULO 2º.- REMITIR el ejemplar de la Tesis Doctoral mencionada en el artículo anterior a la Biblioteca "Malvina Perazo" de esta Unidad Académica.-

ARTICULO 3º.- Registrese, Comuniquese. Publiquese. Tomen conocimiento Biblioteca "Malvina Perazo", Mesa de Entradas y Archivo, notificar a la integresada y cumplido ARCHIVESE.-

Martha Beatriz Carrizo a/c. Subdirección de Despacho Consejo de Unidad UNPA-UARG

Nο

ACUERDO

Río Gallegos. 18 de marzo de 2005

A los Sres. Consejeros

Unidad Académica Río Gallegos

SU DESPACHO

De mi mayor consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a Uds. con la finalidad de elevarles nota presentada por la Dra. Esnaola Graciela en la que presenta copia de su tesis doctoral, con la finalidad de ponerla en conocimiento de los docentes, de los integrantes del Consejo y ofrecerla a la Biblioteca Malvina Perazzo.

Considerando la importancia de este aporte al área, solicito a Uds. arbitren los medios necesarios y quedo a vuestra a disposición. Adjunto a la presente la copia de la producción final.

Sin otro particular, les saludo muy atte.

Psp/Patricia Arias
Directora PFG- Lic. en Psicopedagogía

butu 23/03/05

Río Gallegos, 22 de febrero de 2004

Sra Arias, Patricia

Coordinadora Carrera Lic en Psicopedagogía

S/D

Con inmenso orgullo y gratificación le entrego a usted una copia en

formato papel de mi Tesis de Doctorado a fin de ponerla a disposición de la Universidad

Nacional de la Patagonia Austral y de la Carrera de Psicopedagogía en particular, como

documento de consulta. Este libro tendrá, como destino final, la Biblioteca de la

Universidad, tal como sugieren los circuitos pertinentes, pero considero oportuna esta

instancia a los efectos de compartir con mis colegas el fruto de este esfuerzo. En julio de

2004 -una vez finalizado mi post grado- he entregado una copia en formato digital al

Director del Depto de Ciencias Sociales, Lic Ruben Zarate, documento que acompaña a

la presente Obra..

En particular considero que esta producción científica será un valioso

aporte al desarrollo de la carrera específicamente por la temática que aborda. Por este

motivo es que sugiero sea puesta en conocimiento de los docentes y profesionales que

deseen profundizar en ella, realizando los aportes que consideren necesarios para la

discusión de los conceptos indagados, específicamente por ser la primera Tesis de

Doctorado desarrollada en la Universidad, en el área de Psicopedagogía.

Asimismo le solicito tenga a bien presentarla ante el Consejo de Unidad para

comunicar el producto final de la formación de post grado concluida. Ha sido un

esfuerzo sostenido y solidario el que ha hecho posible que esta etapa llegue a su fin,

abriéndose a partir de esta instancia nuevas posibilidades.

Agradezco desde ya su atención y quedo a su disposición,

saludándola con mi mayor respeto.

04-04-05 Nc. 126

Dra Graciela Alicia Esnaola.

Psicopedagoga